

## 1) RENFORCER LA BASE STRATÉGIQUE D'AECEC

AECEC doit miser sur les éléments fondamentaux de son mandat, sa structure géographique particulière et son réseau de missions à l'étranger. Il y parviendra en exerçant, pour le compte du gouvernement et des citoyens canadiens, un leadership novateur et audacieux dans les domaines que recouvre son mandat, en assurant la coordination et la compatibilité de tous les intérêts internationaux, en offrant les meilleurs conseils possible en matière de politique et en veillant à l'exécution des programmes de service que prévoit son mandat, tout en respectant des normes élevées d'excellence et de professionnalisme.

### Pour atteindre cet objectif, nous allons:

- modifier les programmes de formation en vue de donner aux gestionnaires les compétences administratives nécessaires pour faire face à l'accroissement de leurs responsabilités
- préparer annuellement un cadre de politique étrangère et le soumettre au Cabinet
- établir un plan gouvernemental annuel de promotion du commerce extérieur et le soumettre au Cabinet
- créer un Comité de sous-ministres pour les affaires étrangères, placé sous la présidence du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures
- mettre l'accent sur les grands axes de la politique du Ministère:
  - \* en créant un nouveau service qui, dans une optique de coordination, sera chargé de veiller à la prise en compte de la politique étrangère dans l'élaboration de la politique en matière d'immigration et de réfugiés
  - \* en affectant des ressources aux grandes questions économiques qui domineront la scène internationale dans les années 1990, y compris l'environnement et la politique d'aide en tant qu'éléments de la politique étrangère
  - \* en déterminant le niveau de ressources nécessaires à affecter à la politique commerciale à l'issue de l'Uruguay Round
  - \* en déterminant les ressources nécessaires pour mieux répondre au nouveau contexte qui font surface maintenant que la guerre froide est finie, et aux questions de sécurité non traditionnelles
- créer un nouveau poste de sous-ministre adjoint, affaires consulaires, de l'immigration et des passeports